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 1 

ACTA N°01-2024 2 

Sesión ordinaria 1 3 

Acta número uno correspondiente a la sesión ordinaria número uno celebrada por el Concejo de Distrito 4 

de San Rafael del cantón de Escazú, período dos mil veinticuatro – dos mil veintiocho, en la escuela 5 

de Guachipelín de Escazú, a las diecinueve horas con diez minutos del dieciséis de mayo del año dos 6 

mil veinticuatro, con la asistencia de las siguientes personas: 7 

  8 

MIEMBROS PRESENTES EN ESTA SESIÓN: 9 

Catarinna López Campos. (PNG) Síndica propietaria.  10 

Jhonny Espinoza Fernández. (PNG) Síndico suplente.   11 

Ariana López Campos. (PNG) Concejala propietaria.   12 

Gabriela Hernández Segura. (PNG) Concejala suplente.   13 

Xinia Lucrecia Flores Quesada. (UP) Concejala Propietaria. 14 
 15 

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESIÓN:  16 

Marcia Sandí Sandí (UPES)                                      Concejala propietaria.   17 

Yessit Esteban Canelo Solís (TE) Concejal propietario.  18 

Marlen Patricia Sandí Jiménez (UPES) Concejala suplente.  19 

John Allan Brealey Rodríguez (TE) Concejal suplente.  20 

Carmen Yadira Arias Méndez (UP) Concejala suplente.  21 

 22 

Nos acompaña la representante de la Municipalidad de Escazú: Estefanía Fernández Ramírez. 23 

 24 

PRESIDE LA SESIÓN: Catarinna López Campos, síndica propietaria. 25 

 26 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA 27 

 28 

I. ORDEN DEL DÍA 29 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 30 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 31 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 32 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   33 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   34 

VII. ASUNTOS VARIOS.  35 

 36 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 37 

 38 

Se recibe a la representante municipal Estefanía Fernández Ramírez, quien realiza una 39 

inducción sobre el funcionamiento de los concejos de distrito. 40 

 41 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 42 
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No hay actas por aprobar. 1 

 2 

ARTÍCULO IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 3 

 4 

Remitente Oficio Asunto 

Marlen Patricia Sandí 

Jiménez 

Remite correo electrónico 

el 15 de mayo del 2024 

Justificación de su 

ausencia a la sesión del día 

de hoy 

Estefanía Fernández 

Ramírez 

Reglamento de Concejos 

de Distrito de la 

Municipalidad de Escazú 

 

 5 

ARTÍCULO V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   6 

No hay.  7 

 8 

ARTICULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   9 

Moción: Con base en el artículo 14 y artículo 16 del Reglamento de concejos de distrito 10 

de la Municipalidad de Escazú se propone realizar las sesiones el primer jueves de cada 11 

mes a las 19:00 horas en la escuela de Bello Horizonte y tercer jueves de cada mes a las 12 

19:00 horas en la escuela de Guachipelín. 13 

 14 

Acuerdo 01-2024: Se acuerda realizar las sesiones el primer  jueves de cada mes a las 15 

19:00 horas en la escuela de Bello Horizonte y tercer jueves de cada mes a las 19:00 horas 16 

en la escuela de Guachipelín. Definitivamente aprobado. 17 

 18 

Moción: Con base en el artículo 26 del Reglamento de concejos de distrito de la 19 

Municipalidad de Escazú se propone escoger en la secretaría del Concejo de Distrito de 20 

San Rafael a Catarinna López Campos.  21 

 22 

Acuerdo 02-2024: Se acuerda escoger en la secretaría del Concejo de Distrito de San 23 

Rafael a Catarinna López Campos. Definitivamente aprobado. 24 

 25 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  26 

Xinia Flores Quesada comenta sobre la importancia de tomar en cuenta los huecos de 27 

las carreteras porque son muchísimos y es un peligro con la lluvia. Le parece a ella que 28 

debería ser de prioridad urgente. Se comenta la opción de traer la preocupación por 29 
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medio de una moción por escrito en la próxima sesión. 1 

 2 

Catarinna López Campos comenta la forma correcta de presentar mociones de acuerdo 3 

con el reglamento municipal, además con las compañeras y compañero la situación de 4 

la aparente renuncia de los concejales representantes del partido Terra Escazú. 5 

 6 

Catarinna López Campos menciona que está pendiente la priorización de los proyectos 7 

del Concejo de Distrito Ampliado 2024, por lo que será un tema de discusión en la 8 

próxima sesión. 9 

 10 

Se levanta la sesión a las 19:55 horas. 11 

 12 

 13 

 14 

Sra. Catarinna López Campos                     15 

Síndica propietaria y secretaria.                                                    16 


